

# PUSPEN

## Pangkalan TNI AL Dabo Singkep Sukses Laksanakan Tugas dalam Rangka Hari Armada RI

Suhendi - PUSPEN.ID

Dec 16, 2024 - 18:43



DABO SINGKEP – Dalam rangka memperingati Hari Armada Republik Indonesia, Pangkalan TNI AL Dabo Singkep (Lanal DBS) sukses melaksanakan serangkaian kegiatan strategis, termasuk Latihan Operasi Khusus dan program

bakti sosial yang melibatkan ratusan prajurit dan masyarakat.

Dari tanggal 14-18 Desember 2024, tiga satuan pasukan khusus TNI Angkatan Laut, yakni Detasemen Jalamangkara (Denjaka), Komando Pasukan Katak (Kopaska), dan Batalyon Intai Amfibi (Yontaifib) Korps Marinir, melaksanakan latihan intensif di Pantai Todak, Dabo Singkep, Kepulauan Riau. Latihan ini bertujuan untuk meningkatkan profesionalisme, keterampilan, dan kesiapsiagaan prajurit dalam menghadapi ancaman strategis.

Kegiatan ini melibatkan lebih dari 500 prajurit dengan dukungan alutsista modern, seperti KRI Teluk Celukan Bawang (TCB)-532, Helikopter Panther dan Bell, Pesawat Casa, serta berbagai jenis perahu cepat, termasuk Rigid-Hulled Inflatable Boat (RHIB) dan Kraka Jet Boat.

Dalam simulasi latihan, skenario yang dijalankan adalah penanganan ancaman strategis berupa aksi Foreign Terrorist Fighters (FTF) yang menyabotase instalasi militer strategis dan jalur perdagangan laut di sekitar Dabo Singkep. Ketiga satuan elit dikerahkan untuk menghancurkan ancaman tersebut dengan taktik tempur yang efektif dan terkoordinasi.

Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Dr. Muhammad Ali, yang turut hadir bersama Danlanal DBS Letkol Laut (P) Tri Hermawan MA., M.Tr.Opsla., menyampaikan apresiasinya terhadap profesionalisme prajurit TNI AL.

"Latihan ini bukan hanya meningkatkan kemampuan tempur, tetapi juga memperkuat sinergi antar satuan. Ke depan, kami akan memperluas latihan gabungan dengan negara sahabat untuk meningkatkan interoperabilitas," ujar Laksamana Muhammad Ali.

Selain latihan militer, Pangkalan TNI AL Dabo Singkep juga menggelar kegiatan Bakti Sosial, melibatkan masyarakat setempat. Program ini mencakup:

- Pembagian 300 paket sembako untuk warga.
- Pengobatan gratis dan khitan massal bagi 200 orang.
- Program makan sehat bergizi untuk 500 siswa-siswi sekolah.

Komandan Lanal DBS Letkol Laut (P) Tri Hermawan menegaskan bahwa kegiatan bakti sosial ini merupakan bentuk kepedulian TNI AL terhadap masyarakat pesisir.

"Kami ingin memastikan kehadiran TNI AL memberikan manfaat nyata, tidak hanya dalam menjaga kedaulatan, tetapi juga dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Melalui kegiatan ini, TNI AL berhasil menunjukkan peran strategisnya dalam menjaga stabilitas keamanan maritim sekaligus mempererat hubungan dengan masyarakat. Peringatan Hari Armada RI di Dabo Singkep tahun ini menjadi bukti nyata sinergi antara kekuatan militer dan pendekatan humanis dalam membangun bangsa.

(Pen Lanal Dabo Singkep/Hendi)